



Communiqué de presse

Rémunération dans les Fonctions publiques : le Ministre donne rendez-vous à la CFDT

Par courrier du 18 septembre dernier, la CFDT Fonctions publiques a interpellé le Ministre sur la question du pouvoir d'achat des personnels.

Aujourd'hui, Christian JACOB donne une suite positive à cette demande de rencontre.

La CFDT Fonctions publiques avait alerté le Ministre sur la baisse significative du pouvoir d'achat, faute d'accord salarial depuis de nombreuses années, et précisé qu'elle ne saurait comprendre que les questions liées à la rémunération des agents du secteur public soient passées sous silence au moment où s'engage la concertation sur le dialogue social.

La CFDT a demandé et obtenu que s'ouvre, en novembre 2006, une conférence sur les revenus qui, au-delà du diagnostic précis de leur évolution, permette d'impulser des améliorations.

La promesse du Ministre de la Fonction Publique de recevoir notre organisation avant la fin de l'année 2006 inscrit sa réponse dans le prolongement de cette conférence et cela nous convient.

La CFDT Fonctions Publiques exige que les points suivants soient discutés :

- le pouvoir d'achat, qu'il s'agisse d'une mesure immédiate de rattrapage du pouvoir d'achat par une revalorisation de la valeur du point ou de mesures de maintien et de progression, pour l'année 2007,
- l'évolution de la grille indiciaire dans l'objectif d'une réforme complète en prolongement de l'accord du 25 janvier dernier qui l'a entamée.

En choisissant une démarche offensive et en faisant preuve d'opiniâtreté, la CFDT Fonctions publiques a poussé le Ministre à engager le dialogue afin de poursuivre la dynamique d'amélioration de la situation de l'ensemble des personnels.

Paris, le 19 octobre 2006